

【小学部】1月の学習①】

「お弁当の日」

11月11日(金)の「お弁当の日」には、子どもたちも「一緒に買い物に行ったよ!」「からあげを入れてもらうの!」「明日、楽しみだね!」等と前日からとても楽しみにしている様子が伺えました。また、高学年では、「自分でお弁当箱におかずを詰めたよ。」「今年は卵焼きを焼いてみました。」等とお家の人と相談して、自分で出来ることに挑戦する姿も見られました。

当日はそれぞれの学級で、ふれあいコートにシートを敷いたり、思い出の生活訓練室で食べたりと思い思いの場所で「お弁当の日」を過ごしました。お忙しい中、ご協力いただき、本当にありがとうございました。



【小学部】1月の学習②】

えんそく たのしかったね！

11月11日(金)に1年生の遠足に「子どもの遊び場 NIKO パーク」に行ってきました。遠足では、NIKO パークで、教師や友達とかかわりながら、約束を守って楽しく遊ぶことができることを目標に事前学習、当日の活動、事後学習を行ってきました。子どもたちは、それぞれ好きな遊びを見つけて、約束を守って友達や教師と元気に活動することができました。また、11月11日は、小学部の「お弁当の日」でした。お子さんと一緒に買い物をしたり、お弁当を考えたり、作ったりなど、ご協力いただき、ありがとうございました。



【小学部 11月の学習③】

～鹿島探検にいってきました～

11月に実施しました「鹿島探検をしよう」の単元では、学校周辺にどんな施設があるのか知ったり、どのように利用するのか学んだりすることができました。11月8日の男山八幡神社から始まり、10日の沼ノ内児童公園、16日の鹿島図書館、17日のホシ菓子店と、校外学習を経験する中で、子どもたちの「みんなと一緒に活動する」という意識の高まりも見られました。図書館で絵本や図鑑を借りたり、菓子店で買い物をしたり貴重な体験となりました。地域の方にもたくさん御協力いただき、ありがとうございました。

